



■ UNIVERSIDAD

Profesionales con gran experiencia participan desde hoy en la 'Semana de la Psicología'

A partir de hoy a las 12:15 horas, y hasta jueves 21, tendrá lugar en la Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca una serie de ponencias a cargo de profesionales con gran experiencia y conocimiento en múltiples campos y talleres de risoterapia, relajación, arteterapia..., en la llamada "Semana de la Psicología". El discurso inaugural se realizará en el salón de actos de la Facultad, a cargo de Daniel Barrientos, coordinador de la Delegación de Estudiantes, y tras el mismo se dará paso a la primera ponencia.